

Certificat d'approbation / Certificate of approval

LAB 23-01

Ceci certifie que / This certifies that

La société :
The company : **ELEMENT MATERIALS TECHNOLOGY PILSEN**

est approuvée comme sous-traitant pour :
is approved as sub-contractor for the following :

Tests mécaniques et analyses chimiques (hors analyses d' α -case pour toutes les pièces du Groupe SAFRAN) /
Mechanical and chemical tests (except α -case measurements on all parts from SAFRAN Group)

Exigences qualité suivant :
Quality requirements as per :

PRO-S1-02 - Instructions qualité pour les prestataires externes
PRO-S1-02E - Suppliers Quality Requirements
Internal or customer specifications as per order

Date d'établissement
Date of statement

27-02-23

Date de validité
Expiration date

31-05-24

Directeur Qualité
Quality Director

Cette approbation sera révoquée si le système Assurance Qualité ou la qualité du produit sortent des standards définis.

This approval will be revoked if Quality Assurance System or product quality decline from agreed standards.

L'approbation expirera à la date de validité des certificats (ISO, EN, Nadcap) fournis par la société nommée ci-dessus.

This approval will expire in accordance with the provided certificates (ISO, EN, Nadcap, etc).

Dans le cas, où la société est re-qualifiée, alors cette qualification fera l'objet d'une prolongation au travers d'un nouveau formulaire complété.

Would the company's certificate be renewed, CASTINGPAR quality department will issue another certificate of approval

Dans le cas contraire, une nouvelle étude devra être menée pour déterminer la capacité de l'entreprise à satisfaire aux exigences imposées par SETTAS.

Otherwise, CASTINGPAR will carry out an adequate risk analysis to assess the company's capability to meet its requirements